



Jean marc le colporteur

Bonjour.

Après 10 années de distribution des journaux sur Valenciennes,

363 jours par an et dans toutes les conditions de temps et de circulation, il est temps de prendre ma retraite .

J espère profiter du temps libre et souhaite enfin voyager.

Nous espérons un voyage et pour cela, nous comptons un peu sur vous .

Merci d'avance de votre participation et de votre soutien !

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/8PvrbBZ8>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Jean Deschauer